今年も

防災訓練に参加しました

令和元年 9 月 22 日 各務原市介護保険サービス事業者協議会

今年も、9月22日曜日午前に、今年も各務原市総合防災訓練が行われました。

当団体は各務原市との協定に基づき、災害時に車椅子での搬送が必要な方に対しての移動支援の役割での参加で、今年で7年目になります

参加団体は災害救助、救急救命に関わる医療職の方々やライフラインに関わる団体が 50 団体ほど参加して居りました。今年は、当協議会を代表で社会福祉法人清洞会のカーサさまに福祉車両を提供頂き展示訓練の形で参加しました。

主会場が岐阜県消防訓練学校にての開催で、市民は、ホッケースタジアムからのシャトルバスで移動でした。訓練のかなり長い時間、医療トリアージを中心に活動されていました。



参加団体

航空自衛隊岐阜基地・自衛隊岐阜病院・各務 原市消防団・各務原市医師会・各務原市歯科 医師会・各務原市薬剤師会・各務原准看護学 校・公立学校共済組合東海中央病院・中部災 害救助犬・各務原警察署・各務原地区交通安 全協会・陸上自衛隊第35普通科連隊・各務原 市管工事協同組合・各務原市土木防災協会・ 各務原市建築工業協同組合・中部電力株式会

市長さんも当団体ブースに立ち寄っていた だけました

半日お手伝い頂いた、清洞会の千田さまと 一緒の写真

午前中雨が降らずに助かりました。

社・東邦ガス株式会社・西日本電信電話株式会社・エルピーガス協会各務原ブロック・アマチュア無線クラブ・日本郵便株式会社各務原郵便局・各務原市介護保険サービス事業者協議会・チーム911各務原・生活協同組合コープぎふ・各務原防災推進ネットワーク・各務原市社会福祉協議会・公益社団法人岐阜県公共嘱託登記土地家屋調査士協会・日本赤十字社岐阜県支部





全体の訓練の様子です。放水作業やら、医療職がたくさん集まっての医療トリアージを行っている様子です。たくさんの医療職の皆様が積極的にかかわって活動されていました。

編集後記

会場内は、出展団体による体験コーナーがたくさんありました。当団体もリフトバスの昇降は体験の一つになっていますが、中部電力さんの高所作業車の高さには勝てません。すっかり子供たちが遊園地よろしく乗車されていました。他にも煙の中を歩いてゴールを目指す体験や、新聞紙でスリッパづくり、カレーのお皿づくり、AED体験などなど会場内はかなり盛沢山でした。スタンプラリーをやり切るとなんと自衛隊



カレーも試食できました!ぜひ来年の防災訓練には地域の皆様と一緒にご参加されませんか?